

新説 エックスン 高梨としみつ

アイデア信号



官僚だもの としみつを



内出血



権力や暴力を振りかざすのも許せないけど、そんな弱気じゃあねえ。相手が女性だからか? これじゃゴネ得だよな。

今月のテーマ

巨大赤信号の効果は...

信号機といえば赤、黄、青とすべて同じ大きさなのがふつう。一般的には直径30 程度という。ところが来春、岡山県岡山市新保にある国道2号線交差点に 赤信号だけ大きい 信号機が登場するそうだ。赤信号の大きさは直径45cm (道交法規則の上限)で、さらに発光部はすべてLED方式に改められる。一見バカバカしくも思えるが、赤色表示は大きければ大きいほど、その心理的效果が高まる、という説も聞く。つまり信号無視に対する抑止効果向上を狙ったものだ。ちなみに、設置される交差点は昨年152件の事故発生した。



黒塗り高級車の味はやめられない?

環境庁では、政府省庁における低公害車の目標導入率を10%程度としてきたが、今年度末時点での達成が難しいことを明らかにし、各省庁に対し目標達成に向けた努力を求めた。ちなみに昨年度末時点では、法務省、沖縄開発庁、経済企画庁などが「導入率0%」。環境庁長官車は.....さすがにCNGクラウンを導入済み。しかし、やはり官僚の大半はムダに大きい黒塗り高級車を捨てることはできないらしい、と感じてしまう。どうせなら「導入率100%」くらいのこと言えないのかネ。ま、それも税金で買うとなるとハラもたつが。



それとこれとは話が違うでしょ

98年4月のこと。広島県で右折禁止違反の女性を発見したパトカーで追跡し停車させたところ、この女性が逃走したため警察官が女性の両腕をつかんでパトカーに乗せ、違反手続きをとった。この女性は広島県警三原署に同日、両腕に加療1週間の内出血をしたという診断書を持参して抗議。これに当時の課長補佐らは「行き過ぎがあった」として、女性から違反キップと反則金の支払通知書を受け取り、違反をもみ消したという。同県警は先日、これを「不適切な処置」として発表。関係2名を書類送検、戒告処分とし、女性に対しては改めて反則金の支払い手続きをとった。

